
『町長と葉山のなし』アンケート集計結果 

 

開催日 ： ３０年１０月２２日（月） 

時 間 ： １０時００分～１２時０５分 

場 所 ： 堀内会館 

参加人数： ２６ 人 

                     アンケート回収数： ２２人 

 

● お住まい  堀内：１８人  一色：１人  長柄：１人  未記載：２人   

 

● 性  別  男：１１人  女：９人  未記載：２人   

 

● 年  齢  ３０代：1人  ４０代：１人  ５０代：１人  ６０代：５人   

７０代：１０人   ８０歳以上：３人  未記載：１人   

 

 

 自由意見 

・  葉山町職員の固定費が神奈川県で一番高いとのマスコミ報道がありましたがその後削減してま

すでしょうか。 

 

・ 予算に対する人件費の比率が何%ですか？ 

 

・  今日はありがとうございました。町長さんに直接お話できる機会を設けて頂き有難いです。１、

給食のアレルギー対応をして頂きたい。２．遊具の充実した大きな公園を造って頂きたい。東伏

見の方の公園にも行ってみましたが草がぼうぼうでブランコに大きなくもの巣が張っており子

どもが遊んでいる様子ではありませんでした。近くにできた公園も小さく保育園の子が遊んでい

ると遊べないので終るまで待っています。子どもの転入が多いというのも学ばせて頂いたのでな

おのこと子どもが遊べる公園をお願いします。 

 

・ 個別の話しにも誠意をもって解答してくださり、ありがとうございました。南郷公園など山の宣

伝もお願いします。 

 

・ 参加者が意見要望を積極的にだしているので驚いた。町長が会場で直接回答しているのが良かっ

た。 



 

・ 町民とていねいな対話をありがとうございます。葉山出身の若者が町外に出てしまう。休日に集

まる場が町外になってしまっているので何か場があると良いと思います。（逗葉はありますが）

高校がない葉山としては若年層のエンゲージメントを高めたらよいと思います。お手伝いもでき

ます。 

 

・  町内会館を維持管理しているが小規模の修繕、修理等は所管している町内会が負担しているが

大規模な修理等は町の負担であるが数年たっても行っていないのが現状です。計画的に予算をつ

けて欲しい。 

 

・  木々の整理を御願いします。 

 

・  多くの意見を聞かせて頂き、民生委員だけの話とはちがい参考になりました。この話しを委員

会で話題として出たいと思いました。ありがとうございました。 

 

・  質問者によっては声が小さく聞こえませんので次回の集会はマイクを用意して下さい。町長の

誠実な解答はとても良かったと思います。長柄（逗葉新道）がメディカルストリートになりつつ

ある現状を踏まえ海岸通りから長柄に向うミニバスを出して欲しいと思います。 

 

・  充実した盛り沢山の内容でしたね。時間が足りませんでしたね。町立体育館が欲しいですね。 

 

・  始めての参加です。とても良かったです。 

 

・ こういう会合がもっとあるといいですね。まちづくり条例などは子供たちの意見も聞いては？ 

 

・ 堀内会館の空地の草刈りをお願いしたい。町主体で行っていただければお手伝いくらいなら出来

るのですが・・・常にきれいになっていれば、不法投棄もなくなると思う。防犯上、見た目も良

くないので一回だけの除草伐採ではなくて定期的に整備してほしい。 

 

・  堀内会館の耐震を早く実現を！！防災無線の内容を地区別に放送できないのか？環境にやさし

い葉山町役場に電気自動車充電器がないのはなぜ？アピール面でも体外的に必要ですか。 

 

・ 堀内児童公園内にトイレを設置して頂きたく。 

 



・ 危険箇所対策は。 

 

・ 堀内の諸問題がわかりました。 

 

・ 公園の整備 防災対策のためにも、水道トイレもあればよいですね。次世代の子供たちのために、

住みよい町に  

 


